## Le Président Nicolas Maduro met en exergue le rôle de la Révolution dans l'attention à la mère et à l'enfant au Venezuela



Caracas, 2 juin (RHC-PL)- Le président du Venezuela, Nicolás Maduro, a mis en exergue l'appui que la Révolution Bolivarienne offre à la mère et à l'enfant, lors de l'inauguration d'un centre d'attention spécialisée dans le cadre de la Grande Mission Foyers de la Patrie.

Lors de la cérémonie, il a été annoncé que la ministre vénézuélienne pour la Femme et l'Égalité de genre, Andreína Tarazón dirigera ce programme.

La Grande Mission Foyers de la Patrie a été instituée jeudi dernier par Nicolas Maduro. Elle résulte de la fusion des programmes Fils du Venezuela, Niño Simon, Niño Jesús et Mères du Quartier.

https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/24723-le-president-nicolas-maduro-met-en-exergue-le-role-de-la-revolution-dans-lattention-a-la-mere-et-a-lenfant-au-venezuela



## Radio Habana Cuba